



Rita Becker-Scharwatz studierte, nach der Ausbildung zur Krankenschwester, an der Hochschule Ludwigshafen Pflegepädagogik. Es folgten die Qualifikationen zur Qualitätsmanagerin im Gesundheitswesen und zur Pflegedienstleitung. 2006 beendete sie an der Universität Heidelberg das Studium der Gerontologie. Zu ihren Stationen gehörten die Universitätskliniken Mainz und Mannheim, das Marienkrankenhaus Ludwigshafen und das südwürttembergische Zentrum für Psychiatrie Weissenau. Seit 2008 ist sie am Pfalzkllinikum beschäftigt. Bevor sie die Pflegedienst- und duale Einrichtungsleitung der Klinik für Gerontopsychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik zum 1. Januar 2020 übernahm, hat sie den Fachbereich Regionale Angebote - Leben im Alter aufgebaut und geleitet.